
. AT3

.. . B90/Die Grünen »Rathaus «51465 Berg. Gladbach . | 0M | — | - im Stadtrat von
An die Bürgermeisterin E | Bergisch Gladbach
Frau Maria Theresia Opladen E
"Rathaus - .  Toiefon + Fax022021142242

on il: ruensfraktion.gk@gmx.deÄ EINGEGANGEN Sal: r$
51465 Bergisch Gladbach t- 703 (HofLEGE .delbergisch-gladbach

3 D at. nn z Bürozeiten:
ns oo Pi die 9-14 Uhr, do 9-17 Uhr

.. - aaa Fo BürgerInnensprechstunde:N ge montags 17-18 Uhr

= . L2 30.11.99
Antrag zur Ratssitzung am 16.12.99 - Ausbau $ 11 |

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, Bu

wir bitten Sie, den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der Ratssitzungam 16.12.99 zu nehmen:
4. Der Rat der Stadt Bergisch Gladbach fordert, den zweigleisigen Ausbau der S11 zwischen
Bergisch Gladbach-Dellbrück-Köln in den ÖPNV-Ausbauplan 2000-2004 in die Stufe 1 als
"vordringlichen Bedarf” aufzunehmen. .
2. Der Rat der Stadt Bergisch Gladbach bittet den Kreis und den Zweckverband als Antragstel-
ler, so zu verfahren.

Begründung: . oo
Trotz aller Lippenbekenntnisse über die Dringlichkeit des 10-Minuten-Taktes der S-Bahn ist dieses Projekt
bis heute nur als "weiterer Bedarf" in Düsseldorf gemeldet. Das bedeutet, daß im Zeitraum 2000-2004 noch
nicht einmal über seine Realisierung im ÖPNV-Bedarfsplan beraten wird. “
Die Anmeldung des Projekts für die Stufe 1 "vordringlicher Bedarf" sichert zumindest, daß über seine
Realisierung zeitgleich mit dem Bahnübergang Tannenbergstraße eine Einstufungsdiskussion in Düsseldorf
stattfindet. Die Einstufung "weiterer Bedarf" verschiebt das Projekt auf den St. Nimmerleinstag. Die Stadt

——— muß sich dringend um die Realisierung ges Projektes kümmern. \
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